

3 - SUPPRIMER LES RUES TRAVERSANTES, C'EST INSECURISER LES PROMENEURS AUX HEURES CREUSES

La plupart des jardins de Paris et du monde sont protégés par des grilles et des horaires. Le Champ-de-Mars est une exception heureuse : on peut s'y rendre 24 h sur 24 grâce à des rues au trafic limité qui offrent aux piétons la possibilité de rester en vue des voitures, de ne pas se sentir isolés et vulnérables, tout particulièrement aux heures creuses. Supprimer les traversantes revient à créer une zone propice à l'insécurité et aux trafics illicites. C'est jouer contre les promeneurs. Cette insécurisation est déjà observable avec la fermeture de la rue Gustave-Eiffel ou dans les endroits touffus des jardins du Trocadéro.